

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

07 de Marzo de 2025

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 07/03/25

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

06/03/25 **Río Tinto** ■

La empresa ha informado que completó la adquisición de Arcadium Lithium por US\$ 6.700 millones, creando la nueva unidad Río Tinto Lithium. La compra incluye activos estratégicos y se espera que genere sinergias tecnológicas y beneficios financieros significativos. Los accionistas de Arcadium recibirán US\$ 5,85 por acción, y la transacción será financiada con deuda a largo plazo. [Más Información](#)

05/03/25 **Latin Metals Inc.**

La firma ha identificado anomalías geofísicas significativas en su proyecto Cerro Bayo, ubicado en el Macizo del Deseado, Santa Cruz. El estudio de polarización inducida (IP) de 130 km lineales revela anomalías de cargabilidad y resistividad asociadas con estructuras mineralizadas previamente mapeadas, alineadas con objetivos históricos de perforación de Barrick. Las anomalías permanecen abiertas hacia el noroeste, sugiriendo un mayor potencial de exploración. Además, se han identificado nuevas zonas de interés como Julia/Elena y Lara. [Más Información](#)

03/03/25 **Belararox Limited.**

La empresa ha informado avances en la perforación del Proyecto Toro-Malambo-Tambo (TMT) en San Juan, donde busca mineralización de cobre y oro en sistemas pórfidos. El primer pozo en Tambo South (TMT-TSU-DDH-001) alcanzó 1.028,6 metros y mostró trazas de sulfuros de cobre, pero no llegó al objetivo debido a condiciones inestables del terreno. Actualmente, se perfora un segundo pozo con un objetivo de 1.300 metros. En Malambo, el pozo TMT-MALDDH-001 alcanzó 800 metros con indicios alentadores de mineralización. La empresa cuenta con A\$7 millones para continuar la exploración y espera obtener resultados de laboratorio en abril de 2025. [Más Información](#)

03/03/25 **American Salars Lithium.** ■

La firma ampliará su proyecto Pocitos 1 en el Salar de Pocitos, Salta, con la adquisición de hasta el 100% de un nuevo paquete de propiedades, aumentando su superficie en un 1.635% hasta alcanzar las 13.080 hectáreas. La transacción incluye pagos en efectivo por US\$ 2 millones y la emisión de 20 millones de acciones. Su activo Pocitos 1 ya cuenta con una estimación de recursos NI 43-101 de 760.000 toneladas de carbonato de litio equivalente, y la nueva adquisición ha sido objeto de exploraciones previas. La compañía centrará sus esfuerzos en actualizar la estimación de recursos, realizar estudios de alcance y viabilidad, y avanzar hacia la producción comercial. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos, en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 07/03/25

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

06/03/25

Triple Flag Precious Metals



La firma ha adquirido flujos de plata y oro en las minas Arcata y Azuca, operadas por Sierra Sun en Perú, mediante un acuerdo de streaming que cubre el 5% del metal pagadero de ambas minas durante su vida operativa de más de 10 años. La empresa pagará 35 millones de dólares por adelantado y realizará pagos continuos del 10% del precio spot por cada onza entregada. Arcata, la mina más valiosa del acuerdo, reactivará su producción en la segunda mitad de 2025, con recursos significativos en plata equivalente. Azuca, otro yacimiento prometedor, iniciará su producción en 2029. [Más Información](#)

05/03/25

Helius Minerals Limited.



La compañía ha firmado un acuerdo con Colossus Minerals Inc. para la posible adquisición del proyecto de oro y metales del grupo del platino Serra Pelada en Brasil, que se encuentra inactivo desde 2014 tras la insolvencia de Colossus. El acuerdo otorga a Helius un período de exclusividad de 12 meses para recaudar fondos y desarrollar un plan de cumplimiento regulatorio, rehabilitación del proyecto y solución de deudas pendientes. Si cumple estos requisitos y obtiene la aprobación de la Bolsa de Toronto, podrá ejercer la opción de compra del 75% del proyecto mediante pagos en efectivo, emisión de warrants y conversión de deuda. [Más Información](#)

02/03/25

Mirasol Resources Ltd.



La empresa ha publicado los resultados iniciales de perforación en el proyecto Sobek de Mirasol en el distrito de Vicuña, Chile. Se han confirmado la presencia de un sistema de brecha hidrotermal con mineralización de oro, plata, zinc y plomo, además de indicios de cobre. En el objetivo Potro SE, se interceptaron 17,4 m con 0,72 g/t de oro equivalente, con zonas de mayor ley, sugiriendo un sistema mineralizado más amplio. Se está realizando un segundo pozo para evaluar la continuidad y profundidad del sistema. Paralelamente, avanzan estudios en el objetivo Sobek 46 South, con anomalías geofísicas y geoquímicas prometedoras para la exploración de pórfidos. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

06/03/25

Urano Energy Corp.



La empresa finalizó la revisión inicial de las estimaciones históricas de reservas y recursos de uranio-vanadio en sus proyectos Bachelor, Dulaney y La Sal Creek, en Colorado, EE.UU. Estas propiedades, con historial de producción, suman aproximadamente 477 mil libras de uranio (U₃O₈), elevando el inventario total de la empresa a 714 mil libras. Urano Energy planea convertir estos recursos en reservas actuales bajo la norma NI 43-101 y explorar nuevas oportunidades en el cinturón mineral de Uravan, una zona clave para la minería de uranio y vanadio. [Más Información](#)

03/03/25

Cerrado Gold Inc.



La compañía ha anunciado que su proyecto Mont Sorcier, ubicado en Quebec, Canadá, puede producir concentrados de hierro de 67% de pureza y bajos niveles de sílice y alúmina (<2,5%), ideales para la reducción directa (DRI) y la producción de acero con menores emisiones. Las pruebas metalúrgicas mostraron una recuperación del 83%. Se realizan estudios adicionales y se espera el estudio de factibilidad para 2026. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.